
 

 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees  

Sitzung Nr. 5, am 30.10.2023 von 16:13 bis 18:09 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: alle (Kommunikation und ein Vorstand online), +1x Sekre 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 4 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Berichte 

- StuRa 
Der Sprecher für Hochschule und Studium berichtet von der letzten StuRa-Sitzung. 
Dies kann nach der nächsten StuRa-Sitzung im Protokoll nachgelesen werden. 
Wichtigste Punkten: 
    - AK Hütte existiert 
    - Bilanzsitzung in den Januar verschoben 

- Sonderpädagogik Einführung 
Der Vorstand berichtet von der Einführungsveranstaltung der Sonderpädagogik. 

- BdH 
Der Sprecher für Finanzen hat sich heute mit dem Haushaltsbeauftragten getroffen. 
Es wurden verschiedene Punkte besprochen. 

- Die Zollauktion hat neue Formulare geschickt, die das Sekretariat ausfüllen und 
zurücksenden soll.  
- Es wurden viele Auszahlungen (seit der Ersti-Woche) genehmigt, diese sollten 
demnächst überwiesen werden. 
- Es gibt Probleme bei der Auszahlung für die Einrichtung im Musiktrakt. Es wurde 
nicht wie geplant bestellt, was jetzt für Chaos sorgt. 

- Theater 
Die Sprecherin für Kommunikation meldet gute Annahme der Ersti-Theater-Aktion 
zurück. 

Ein TOP aus "Sonstiges" wird vorgezogen. 



 

 

- Sitzungen zeitlich deckeln? 
Da die letzten Sitzungen ca. vier Stunden gingen, ist der Wunsch entstanden, die 
Sitzungen zeitlich zu begrenzen. Es wird diskutiert. Ein möglicher Kompromiss wäre, 
bei absehbar langen Sitzungen die einzelnen TOPs zeitlich zu begrenzen, jedoch 
nicht die ganze Sitzung. Sprecher*innen der letzten Semester merken zudem an, 
dass Sitzungen im Semester nicht regelmäßig so lange gehen. Als Lösung soll in 
zukünftigen Sitzungen ab 18 Uhr konsequenter auf die Uhr geachtet werden (alle, 
explizit Sitzungsleitung), sodass Sitzungen maximal bis ca. 19 Uhr gehen. 

TOP Anträge 
 
- Transportcase Verstärker Kling und Freitag für 135€ 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Der Antrag wurde angenommen. 

- Zusammenklappbares DJ-Pult 250€ 
Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 
Der Antrag ist angenommen. 

- Dauerschlüssel für das Spielereferat 
Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

TOP Mails 

- Studentische Vertretung im Gemeinsamen Studienausschuss (GSA) 
Im GSA sitzen Studierende der Uni und der PH die sich gemeinsam um die 
Kooperation zwischen PH und ALU bezogen auf Lehramtsstudiengänge kümmern. 
Hierfür werden Studierende (Sek 1) gesucht. Dies soll wieder über die gängigen 
Kommunikationsmedien, zuerst per Mail (Sprecher für Hochschule), danach 
Instagram (Sprecherin für Kommunikation), geteilt werden. Interessierte sollen sich 
bis zum 07.11. an das Sekretariat melden und müssen am 08.11. vom StuRa 
gesandt werden.  

- Runder Tisch Digitalisierung 
Der Vorstand hat ein paar Punkte nachgefragt und nun eine Antwort erhalten. Da 
weiterhin Studierende gesucht werden, soll dies ebenfalls als Aufruf per Mail und 
über Instagram geteilt werden. 

- Einladung Kunst Party 
Zur Kenntnis genommen. 

- Anfrage ChatGPT Lizenz für Studierende 
Ein Studierender hat angefragt, ob die Hochschule Lizenzen für ChatGPT anbieten 
kann. Dies soll an die Vertreter*innen am Runden Tisch für Digitalisierung 
weitergegeben werden. 

- Aufruf KreTa 
Soll die Sprecherin für Kommunikation den Werbeaufruf als Story auf Instagram 
posten? 



 

 

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 0 
Es wird ein Storypost mit Verweis auf die erstellenden Studis der ALU erstellt. 

TOP Sonstiges 

- Exkursion politische Bildung 
Der angedachte Termin (08.-09.12.) kann leider nicht stattfinden, daher muss ein 
Ersatztermin gefunden werden. Als Terminoption spricht sich das Gremium für 
Anfang Januar (12.-13.01.) aus. Dies wird die Sprecherin für Politische Bildung mit 
der anderen Person absprechen und in den nächsten Sitzungen weiter berichten. 

Es wird eine kurze Pause eingelegt. Es geht um 17:37 Uhr weiter. 

- Radio 
Die Personen vom Radio hätten gerne einen Namen von der Person/den Personen 
die an dem Interview im PH Radio teilnehmen. Das Datum steht noch nicht genau, 
Startuhrzeit wird gegen 18 Uhr sein. Zudem hat die Redaktion die Idee, den 
ehemaligen Rektor einzuladen, dies wird mit einem Stimmungsbild entschieden. Der 
ehemalige Rektor soll aufgenommen und anschließend in der Sendung abgespielt 
werden. Die Personen werden hierauf reagieren. Der Sprecher für Hochschule und 
Studium und eine Sekretärin werden zum Interview gehen. 

-Treffen mit OB Horn 
Der Vorstand wurde zu einem Treffen (15.11., 9 Uhr) mit dem Bürgermeister 
eingeladen. Ein Vorstand kann nicht teilnehmen und bittet um Vertretung. Die 
Sprecherin für politische Bildung bietet an, mit dem zweiten Vorstand gemeinsam zu 
dem Termin zu gehen. Falls es Punkte gibt, die angesprochen werden sollen, sollen 
diese an die beiden Vertreterinnen gemeldet werden. In der Sitzung vor dem Treffen 
sollen die gesammelten Punkte besprochen und vom Gremium abgesegnet werden. 

TOP Kulturreferat 

Da bei vergangenen Veranstaltungen immer wieder Konflikte aufkamen, soll das 
Kulturreferat gemeinsam mit der Exekutive an einen Tisch geholt werden. Vor der 
nächsten Veranstaltung (14.11.) soll ein gemeinsamer Termin gefunden werden. 

Die Sitzung ist um 18:09 Uhr beendet. 

  


